

## Das Adenstedter Schützenfest 2017 ist eröffnet!

Geschrieben von: joerg paeller

Sonntag, den 09. Juli 2017 um 12:27 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 09. Juli 2017 um 16:34 Uhr

---

Der Oberst der Junggesellschaft eröffnete am späten Samstag nachmittag nach dem großen Junggesellen-Umzug das Adenstedter Schützenfest.



Zuvor brachte er diverse Trinksprüche aus auf etliche Beteiligte des Adenstedter Schützenfestes, als auch seiner Korporation.

So bedankte er sich bei

seinem Adjutanten, dem JG-König Jonas, dessen Schaffer und Schafferdamen, seinem Spieß Sascha und seinem Hauptmann Kevin, den Schriftführern und Kassierern Alex und Lars, dem Doktor und Arzt Benjamin und Nils, den Adenstedter Königen und Königinnen Jonas, Peter, Jutta, Axel, Stefan, Simone und Max, dem so benannten König von Adenstedt Felix, den Fahnen- und Scheibenträgern, dem Vorstand der DFGA und Jürgen Schoke, und zu guter Letzt mit einem Hochleben beim Spielmannszug Equord, die sich ebenfalls mit einem Gastgeschenk bedankten als "Adenstedter Spielmannszug".

{gallery}2017/junggesellschaft/eroeffnung{/gallery}